



# Assemblée des Sœurs des Campagnes en Afrique

**Notre troisième Assemblée a eu lieu du 3 au 7 janvier 2018 à Kompienbiga, au Burkina-Faso.** C'est la première fois que nous la vivions chez nous. La salle de l'éveil scolaire venait d'être terminée, nous l'avons même inaugurée.

## Mise en route sous le signe du partage

Pour l'office du mercredi soir, les Sœurs de Copargo et de Pouda étaient là. Après le souper nous étions heureuses de nous donner des nouvelles et de partager déjà quelques cadeaux venus de France, des beaux chapelets !

## La liturgie

Jedi matin, ouverture de l'Assemblée par Sœur Anne.

Sœur Martine fait un exposé sur **l'Eucharistie dans nos vies.** Après un temps de débat, nous sommes envoyées en ateliers : nous devons préparer et mieux comprendre le choix que nous faisons pour l'ouverture, les hymnes... selon les temps liturgiques.

## Unifier nos manières de faire

En priuré, nous avons travaillé sur nos relations avec nos familles, notre style de vie. La mise en commun fut riche, et nous avons l'intention d'en faire un guide pour unifier nos manières de faire.

La santé fut aussi une de nos préoccupations. Un docteur de Pama est venu nous parler des différentes maladies contagieuses, des addictions et de l'hygiène.

## Avancer et grandir ensemble

Ensemble nous prenons connaissance de la lettre du Conseil qui nous invite à prier pour le chemin de discernement que nous commençons.

Pour finir, je peux dire que l'Assemblée s'est bien passée. Il y a eu beaucoup d'échanges fraternels, des prises de paroles et de l'écoute mutuelle. C'est bien ensemble que nous cherchons à avancer et à grandir.

**Sœur Christine SIRÉ**  
Priuré de Kompienbiga (Burkina-Faso)

